Rundschreiben 1/2021

Bad Abbach, im Januar 2021



Brigitte Winzenhörlein, 1. Vorsitzende, Am Fleckle 18, 86756 Reimlingen

Liebe Mitglieder, liebe Ehrenmitglieder, liebe Paten von Aids-Waisen, liebe Freunde und Unterstützer des Bad Abbacher Förderkreises der Mariannhiller Mission,

"Im Folgenden wie gewohnt" So begannen unsere Rundbriefe in den letzten Jahren immer. Doch 2020 war alles anders, und der Ausblick auf 2021 sieht im Moment nicht viel besser aus.

Wir hoffen, Ihnen trotz der Pandemie einen Jahresbericht geben zu können, der auch viel Positives enthält. Und weil die Hoffnung ja bekanntlich zuletzt stirbt, bleiben wir hoffnungsfroh, dass sich im neuen Jahr wieder so etwas wie Normalität in unser aller Leben und auch im Leben unseres Förderkreises breitmachen wird.

RÜCKBLICK AUF 2020

Die Anzahl der Mitglieder steigt stetig und liegt nun bei 250.

Die einzelnen Aktionen im Jahr 2020:

- Die Kollekte anlässlich unseres Dankgottesdienstes am Anfang des Jahres brachte 930,05 Euro ein.
- Die Tombola im Kurhaus und die kleinere Tombola bei der Kreisfeuerwehrversammlung in Bad Gögging und in Reimlingen brachten einen Erlös von 6.351,70 €.
- Die Briefmarkenaktion erbrachte 17,5 Kilo und 16 Briefmarkenalben.
- Über mehr Aktionen können wir coronabedingt leider nicht berichten.
 Stattdessen starteten wir im Oktober einen Spendenaufruf mit überwältigendem Ergebnis: 15.235 € kamen bis Anfang Februar zusammen.
 Ein großer Teil dieser Mittel floss in die Hunger- und Soforthilfe.

Die unterstützten Projekte in Afrika im Jahr 2020:

Nicht nur bei uns, auch in Afrika lag und liegt das Leben teilweise auf Eis. Für den Schulneubau in Longido wurden daher im vergangenen Jahr keine Gelder abgerufen. Stattdessen reichten wir vermehrt Gelder für Soforthilfen und die Hungerhilfe aus. Hier die Projekte und die Höhe der Spenden an sie:

Pater Yvor, Sambia, Saatgut, Ölpresse,	
Soforthilfe, Kauf von Kühen	10.300 €
Pater Morris, Hungerhilfe in diversen Ländern	16.000 €
Hope and Faith, Kenia, Einrichtung für behinderte Kinder	3.000 €
Frauengruppe Longido/Tansania, Thema Beschneidung	1.800 €

Sr. Ludbirga, Simbabwe, Kinderfamilien	7.000 €
Jujafarm, Kenia, Hungerhilfe	2.000 €
Schule Athi, Kenia	3.820 €
Alou, Tansania, Brunnenbau	7.000 €
Jabulani, Südafrika, Nahrung	500 €
_	

Gesamtsumme 51.420 €

Der Kassenbericht

Anfangsbestand am 1.1.2020	13.422,25 €
Einnahmen	53.406,35 €
Ausgaben	53.324,20 €
Endstand am 31.12.2020	13.504,40 €

Spendenquittungen

Um unseren Verwaltungsaufwand zu mindern, werden wir i.d.R. ab einer Spendensumme von 200 € pro Jahr keine Spendenquittung mehr erstellen. Zur Vorlage beim Finanzamt reicht, wenn überhaupt auf Anfrage, eine Kopie des Kontoauszuges. In den meisten Fällen ist ja die Vorlage einer Spendenquittung nicht mehr nötig. Bei Bedarf erstellen wir natürlich diese Quittung. Danke für Ihre Mithilfe.

Internet

Unser Internetauftritt wird von Wolfgang Hiebl sehr aktuell gepflegt. Schauen Sie mal rein: www.foerderkreis-badabbach.de

AUSBLICK AUF 2021:

Wir informieren Sie aktuell in Schreiben und über die Presse, wenn wieder Aktivitäten geplant werden können.

Liebe Freunde,

danke, dass Sie auch in dieser seltsamen, schwierigen Zeit, in der es vielen von uns selbst nicht gut geht, an die Hilfe für die Menschen in Afrika denken. Lassen Sie uns zuversichtlich nach vorne schauen.

Und: Bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen

gez.
Brigitte Winzenhörlein
-1. Vorsitzende-

gez.
Johanna Hofbauer-Weigert
-Schriftführerin-